

Kärntner Krimipreis 2008

Geld regiert die Krimiwelt

Schreibtischtäter, aufgepasst! Der von Susanne Schubarsky und Fran Henz 2006 aus der Taufe gehobene einzige Krimipreis Österreichs geht heuer in Klagenfurt in die zweite Runde und sucht dafür „Money. Geschichten von schönen Scheinen.“ Wenn Sie zu denen gehören, die ihre kreative kriminelle Ader anzapfen möchten, lassen Sie Ihrer Fantasie zum Thema Geld freien Lauf und rauben, hochstapeln oder morden nach Herzens- und Schreiblust.

Letztere zügeln maximal 20.000 Zeichen (inklusive Leerräume), Einsendeschluss ist der 30. April. Und weil sich – zumindest hier – Verbrechen auszahlen, warten im November in der RLB Kärnten Laptop, Wochenende, Espresso-maschine und als „erlesener“ Trostpreis für die besten 20 die Veröffentlichung bei Heyn in der Krimi-Anthologie. Infos: ☎ 0699/15 00 51 12. *Irina Lino*